

Skifest auf dem Jaunpass

Am Samstag, 11. März 2017, fand die diesjährige Auflage vom Skifest auf dem Jaunpass statt. Bereits am Vormittag, bei noch besten Rennverhältnissen, fand mit rund 40 Teilnehmenden – davon 13 Familien – die Skifest-Trophy statt.

Das Angebot als Fahrer oder Beifahrer im Pistenfahrzeug wurde ganztags rege benutzt und manch einer oder eine entdeckte verborgene Talente. Ebenfalls waren die Schneetöffe für die Kin-



Die Kleinen drehten ihre Runden auf dem Schneetöff.

der und der Raupenquad und Schneetöff für die Erwachsenen ein grosser Publikumsmagnet und es wurden eifrig Runden gedreht.

Die Festwirtschaft mit ihren Köstlichkeiten wurde gut besucht und die Schwyzerörgeli-Grossformation Simmental-Saenenland bot auf ihrer etwas speziellen Bühne Örgelimusik vom Feinsten an. Im Restaurant Fängli spielte das Trio Wasserfall zum Tanz und zur Unterhaltung auf. Am Nachmittag fand nach der Rangverkündigung noch die Verlosung der tollen Preise statt.

Das Skifest konnte bei strahlendem Sonnenschein und frühlinghaften Temperaturen durchgeführt werden und das OK kann auf einen gelungenen Anlass zurückblicken. Das OK bedankt sich ganz herzlich bei allen Sponsoren, Teilnehmern, Besuchern und Helfern. OK SKIFEST JAUNPASS

Rangliste Skifest-Trophy

Kategorie Familie: 1. Familie Fritz Dänzer, 2. Familie Reto Bättscher, 3.



Auf das Podest der Kategorie Familien schafften es Familie Fritz Dänzer (1. Platz), Familie Reto Bättscher (2. Platz) und Familie Michael Stucki.

Familie Michael Stucki.

Kategorie Piccolo: 1. Jarne Niederhauser, 2. Julien Niederhauser, 3. Ben Eschler.

Kategorie Mädchen I: 1. Jana Steinmann, 2. Elin Niederhauser, 3. Sabrina Moser.

Kategorie Knaben: 1. Fabrice Bättscher,

2. Luca Dänzer, 3. Lars Eschler.

Kategorie Mädchen II: 1. Milene Bättscher, 2. Jana Dänzer, 3. Rahel Moser.

Kategorie Damen: 1. Regula Niederhauser, 2. Melanie Fankhauser, 3. Celine Poschger.

Kategorie Herren: 1. Markus Eschler, 2. Adrian Moser, 3. Fritz Dänzer.

Volksschule Lenk

Sprünge, Schwünge und Sonnenschein

Die Wintersport-Wettkämpfe 2017 der Volksschule Lenk fanden vergangenen Freitag bei frühlinghaften Temperaturen und Schneebedingungen einen gelungenen Abschluss.

Nach einem spannenden Langlaufrennen, in welchem teilweise wenige Hundertstelsekunden über die Rangierungen entschieden, konnten nach einigen meteorologischen Turbulenzen die noch ausstehenden Wintersportwettkämpfe am Freitag bei schönstem Wetter durchgeführt werden. Bei richtigem T-Shirt-Wetter und trotz Sulzschnee perfekt präparierten Pisten absolvierten die grossen und kleinen Rennfahrer/-innen die Kombination aus Ski-/Snowboardcross und Riesenslalom sowie, im Fall von dreissig besonders Mutigen, das traditionelle Skispringen – dieses Mal am neuen Standort direkt an der Haslerpiste.

Viele kleine und grosse Sieger/-innen

Die Wettkämpfe waren wie jedes Jahr äusserst spannend. Alle Teilnehmenden zeigten tollen Einsatz und so kam



Ohne die langjährige Hilfe von Hansruedi Rieder, auf dem Bild (Ski-/Snowboardcross), Ernst Beetschen (Skispringen) und Bruno Brunner (Langlauf) wären die Wettkämpfe viel schwieriger zu organisieren.



Achtung, fertig, los! Ein guter Start ist das halbe Rennen.

es mitunter zu wirklich knappen Entscheidungen, in welchen nur winzige Fehler in der Linienwahl, eine falsche Position in einer Kurve oder ein schlecht getimter Absprung über einen Platz auf oder neben dem Podest entschieden. Angefeuert vom zahlreich erschienenen Publikum wuchsen viele der Nachwuchssportler/-innen über sich hinaus und durften sich an der Rangverkündigung über die wohlverdienten Preise und den grossen Applaus freuen.

Ohne sie geht es nicht

Die Preise konnten auch in diesem Jahr durch die zahlreichen grossen und kleinen Spenden aus der Bevölkerung finanziert werden; diesen Sponsoren sei herzlich gedankt! Ein spezielles Merci gebührt Alain Klopfenstein, welcher den Wintersportwettkämpfen nach dem Brand an der Metschstrasse im Januar als Dank für den grossen Einsatz der Feuerwehr, mit vielen Vätern im Einsatz, einen beträchtlichen Betrag zukommen liess. Auch ein grosser Dank geht an

die vielen helfenden Hände der Loipen-, Pisten- und Schanzenpräparation sowie den Bergbahnen Lenk für die Bereitstellung der Infrastruktur und die langjährige Unterstützung bei der Durchführung der alpinen Wettkämpfe. BARBARA LEHNHERR

Auszug aus der Rangliste

Langlauf

Mädchen 1.–3. Schuljahr: 1. Leonie Trachsel, 4:05.4; 2. Elena Humm, 4:23.8; 3. Emma Aellen, 4:28.3; 4. Manuela Trachsel, 4:30.2; 5. Riana Hunziker, 4:33.0.

Knaben 1.–3. Schuljahr: 1. Colin Buchs, 3:51.1; 2. Luca Perren, 4:06.1; 3. Luca Grossenbacher, 4:23.7; 4. Jens Zahler, 4:24.5; 5. Gianluca Kunz, 4:50.0.

Mädchen 4.–6. Schuljahr: 1. Anja Ginggen, 7:40.7; 2. Gianna Grossenbacher, 8:11.1; 3. Lea Ginggen, 8:42.5; 4. Lucia Bandekow, 8:52.2; 5. Jéssica Rodrigues Ferreira, 8:53.1.

Knaben 4.–6. Schuljahr: 1. Jan Furrer, 7:21.5; 2. Louis Kuhnen, 7:48.0; 3. Timon Kessler, 7:49.7; 4. Tino Wampfler, 7:51.2; 5. Lars Feuz, 8:12.4.

Mädchen 7.–9. Schuljahr: 1. Sabine Beetschen, 7:12.1; 2. Karina Wampfler, 7:24.2; 3. Ana-Lea Bandekow, 8:32.0; 4. Fabienne

Läuchli, 8:42.9; 5. Sabrina Schletti, 9:00.4. **Knaben 7.–9. Schuljahr:** 1. Neria Fehr, 10:12.3; 2. Marc Feuz, 10:12.8; 3. Dominic Bringold, 11:40.1; 4. William Zahler, 12:09.4; 5. Lukas Rösti, 12:29.0.

Skicross

Mädchen 1.–3. Schuljahr: 1. Leonie Trachsel, 42.56; 2. Lea Kruker, 45.73; 3. Melanie Rösti, 46.71; 4. Manuela Trachsel, 47.18; 5. Samira Zurbrügg, 48.10.

Knaben 1.–3. Schuljahr: 1. Luca Perren, 40.37; 2. Luca Grossenbacher, 41.56; 3. Timo Klopfenstein, 46.36; 4. Remo Wehren, 46.91; 5. Jens Zahler, 47.21.

Mädchen 4.–6. Schuljahr: 1. Anja Ginggen, 1:01.44; 2. Laura Perren, 1:02.01; 3. Lia Schmid, 1:05.12; 4. Lea Ginggen, 1:06.16; 5. Lea Aellen, 1:06.98.

Knaben 4.–6. Schuljahr: 1. Jan Perren, 59.97; 2. Louis Kuhnen, 1:01.68; 3. Tino Wampfler, 1:03.88; 4. Lian Zbären, 1:06.60; 5. Sandro Bowee, 1:08.07.

Mädchen 7.–9. Schuljahr: 1. Nina Schmid, 57.84; 2. Ana-Lea Bandekow, 1:03.08; 3. Tanja Perren, 1:04.32; 4. Irina Zeller, 1:04.77; 5. Sabrina Schletti, 1:05.01.

Knaben 7.–9. Schuljahr: 1. Aron Kambacher, 59.75; 2. Yannik Trachsel, 59.96; 3. Lukas Rösti, 1:00.10; 4. Silvano Rösti, 1:00.18; 5. Jann Rieder, 1:00.48.

Snowboard-Cross

Mädchen/Knaben 2.–6. Schuljahr: 1. Lian Zbären, 1:16.63; 2. Gian Christeler, 1:21.42; 3. Lucia Bandekow, 1:23.44; 4. Shanahan Jutzi, 1:29.11; 5. Marisa Kappeler, 1:30.88.

Mädchen/Knaben 7.–9. Schuljahr: 1. Lisa Christeler, 1:12.77; 2. Sabine Beetschen, 1:16.52; 3. Joy Zbären, 1:22.38; 4. Ana-Lea Bandekow, 1:22.82; 5. Melanie Siegfried, 1:24.72.

Skispringen

Mädchen 1.–6. Schuljahr: 1. Anja Ginggen, 33.0m; 2. Lia Schmid, 28.5m; 3. Lucia Bandekow, 27.0m; 4. Laura Perren, 23.5m; 5. Mia Kuhnen und Melanie Rösti, 19.0m.

Knaben 1.–6. Schuljahr: 1. Lian Zbären, 31.0m; 2. Jan Perren, 30.5m; 3. Tino Wampfler, 30.5m; 4. Louis Kuhnen, 29.0m; 5. Luca Perren, 28.0m.

Mädchen/Knaben 7.–9. Schuljahr: 1. Micha Rösti, 36.5m; 2. Lukas Rösti, 35.5m; 3. William Zahler, 33.5m; 4. M. Dos Santos Dias Teixeira, 31.5m; 5. Neria Fehr, 31.0m.